

カレーに七夕・天の川

伊都キャンパスの七夕2011

平成23年7月7日（木）、伊都キャンパスにおいて、生産グループ「伊都国即売会」の皆さんが作った夏野菜カレーを学生たちに振舞う地域交流イベント「夏野菜カレー祭り」が開催されました。伊都国即売会は、これまで伊都キャンパスにて、野菜の無人販売や、学生寄宿舎での対面販売を実施してきました。今回、学生たちに地元の新鮮な野菜をたくさん食べてもらい、伊都国即売会の皆さんとの交流の場をつくろうと、糸島市の援助によって、今回のイベントが実現されました。

当日は心配されていた雨も止み、

会場となったセンターゾーンには授業終了後、多くの学生が訪れ、用意された約400食のカレーライスは1時間も経たずに完食となりました。今回振舞われたカレーは、糸島産の野菜10種類以上が豪華に使われたもので野菜の多さに学生達は大感激。会食中は伊都国即売会の皆さんが、学生のもとを訪れ、カレーの感想を聞いたり、野菜を使った簡単なレシピを配るなどして、生産者と学生の交流を深める楽しいイベントは、盛況のうちに終了しました。

また、会場には、5本の笹が設置されていましたが、七夕を迎えたこ

の日は笹飾りがピークを迎え、どの笹も色とりどりの紙飾りや、学生の思いがこめられた短冊でいっぱいになりました。日が落ちた頃、本学環境サークル「Eco」による恒例の「キャンドルナイト」が開催され、学生たちによって製作された竹筒を使ったキャンドル978本が幻想的かつ壮大な天の川を演出し、学生・教職員を和ませ、この日の伊都キャンパスは大きな盛り上がりを見せました。

